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〇分散登校で始まった２学期も、本日で終了です。運動会や池なか集会等々大きな行事に加え、各学年の行

事や、何より大切な日々の学習等々、コロナ禍において昨年度より気を遣わなければならい事も多く、い

かに感染症のリスクを低減し、昨年度より一歩も二歩も進んだ内容にするかを考えながら、日々の教育活

動に取り組んできました。 

○保護者の皆様にも、運動会を始めとし、ビデオでの授業参観や２年ぶりの学級懇談会、そして先日の個別

懇談等々、途切れることのないご支援、ご協力をいただきました。おかげさまで今学期も無事に終了する

ことができたことに改めて感謝申し上げます。本当にありがとうございました。 

○終業式は始業式と同様、一人一台端末（クロームブック）のMeet機能を活用して行いました。２学期の始

まりに試行したアンケート機能を活用したいためです。内容は、２学期の生活の中で「あいさつ へんじ

 せいりせいとん」がどのくらいできたか、自己評価を３段階で行うものです。「あいさつ」については

最近では朝の「おはようございます」だけではなく、昼間廊下ですれ違うと「こんにちは」の声が飛びか

うようになりました。目に見えて変わってきていることが子どもたちにも実感できているのではないかと

思います。自己評価の結果については、各ご家庭でぜひ話題にしてみてください。 

○続けて、これもいつものように『いけだの冬休み』について話をし、２年、４年、こぶしの代表児童が、

２学期の反省と３学期の決意を発表してくれました。皆気持ちがこもっていて素晴らしい内容でした。 

〇本日子どもたちが通信表を持ち帰りました。詳細につきましては、個別懇談で担任より話があったとおり

です。何よりもまず、この２学期を頑張り抜いたことをうんと誉めてあげてください。そして、新たな年

に向け、新たなステップとなるよう励ましの言葉をかけてあげてください。新たな気持ちで３学期を迎え

ることができますよう、ぜひよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

〇１２月１７日（金）児童会役員選挙の立ち会い演説会・投開票が行われ 

ました。いよいよ次のリーダーにバトンを渡す時がやってきました。 

○この日に向けて、４・５年生の各クラスでは立候補者を推薦し、クラス 

 をあげての選挙活動を展開してきました。コロナ禍であっても工夫した 

選挙活動が展開され、どの候補者もきまりを守って立派な態度でした。 

○立ち会い演説会もリモートでしたが、候補者の熱い想いは、画面越しに 

 皆に伝わったはずです。投票は昨年度同様、本物の投票所に負けず劣ら 

ずセッティングされた体育館です。そして私が一番感心したのが、開票 

の結果、無効票が１票もなかったことです。これは選挙において最も大 

切なことです。一人一人が１票の重さを感じながら、この役員選挙に真 

剣に臨んだことがよく分かりました。 

○さらに、何よりも池田小学校の明るい未来はまだまだ続く！と実感でき 

 た今年の児童会役員選挙でした。 

＊かしこく なかよく げんきよく＊ 

＊あいさつ へんじ せいりせいとん＊ 

今後の活躍に期待が高まる 

８名の立候補者 

難しい仕事をやり遂げました  

選挙管理委員会 

◆お子さんがPCR検査を受けることになった場合には、必ず学校に連絡をください。 

平日 → 池田小【２２２－８２７１】 

12/28～1/3及びその他の休日 → 池田小携帯【０８０－４０６９－４６５８】 

 



２学期後半の校長室掃除は６年２組の皆さんでした。以前も紹介したとおり、誰が当

番になっても掃除の仕方は変わらず、他の場所を終えた子どもたちが「何かやることあ

りますか？」と必ず顔を出してくれることも当たり前のこととなってきています。こう

いった６年生の「当たり前のことが当たり前にできる」姿は、知らず知らずのうちに下 

級生に伝わっていきます。学校生活全体が、こういったとてもいい循環となっています。もちろん、この循環

作用には、保護者の皆様、地域の皆様の働きかけがあってこそと、しみじみと実感しています。池田小学校全

体が落ち着いていることのありがたさを改めて感じています。本当にありがとうございます。 

さあ、今年も残り１週間となりました。昨年の今頃は、来年こそはコロナが収まって年末年始を楽しく過ご

せるのでは…と期待していましたが、残念ながら、今年も親戚一同で集まって賑やかに…というわけにはいき

そうもありません…。それでも、晴れやかな気持ちで新しい年を迎えたいですね。どうぞ、今年１年を無事に

終えられ、ご家族お揃いで良いお年をお迎えください。 

◆ビオラの苗を植えてくださいました 
〇１２月７日（火）「ふれあい花壇づくり」と称して、社会福祉協議会の永友 

会長様を始めとする、青柳様、甘利様、小河内様、岡田様、落合様、高橋様、 

日本様、宮川様、水川様、持田様、寒川様、森本様の１３名の方々が、本校 

の東門及び南館玄関の所に、ビオラの苗を植えてくださいました。昨年度に 

引き続き、委員会の子どもたちと一緒に作業をしてくださいました。 

○お忙しい中ありがとうございました。暖かい季節に向かって花が咲くのを楽しみに、大切に世話をしてい

きます。ご来校の際にはぜひ注目してください。 

 

◆食生活改善推進委員の皆様にもお世話になりました 
○１２月２２日（水）には、日本会長様を始めとする、末木様、飯窪様、金子様、多々良様、五味様の６名

の食生活改善推進員会の皆様が来校され、６年生に「食」についての話をしてくださいました。 

○一昨年度までは６年生とほうとう作りを行っていたのですが、コロナの関係で昨年度はできず、資料の配

布のみでした。今年度も実際の調理はできませんでしたが、食に関する大切な話をしてくださり、ほうと

うを冬休みに作ってみてほしいと呼びかけがありました。全国的にも有名な山梨の郷土料理ですので、大

切に受け継いでいきたいですね。ぜひ挑戦してみてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊カラー版をホームページに掲載しております。是非ご覧ください。 

家庭学習の様子 【その３】 
２回にわたりお伝えしてきましたが、最後は高学年です。中学校、高校、そして受験に向けて家庭学

習の大切さが現実味を帯びてきます。６年生は西中の定期テストの学習強化期間に合わせて「No TV

・ゲーム・スマホ Day」にも取り組んでいます。日々のちょっとした積み重ねが、後に大きな成果を

もたらします。ぜひ、各ご家庭でも声かけをしていただけるとありがたいです。 

 

＊毎日出しているのは → 国語（漢字練習、音読、ドリル から１～２点） 

算数（プリント、ドリル、教科書 から１～２点） 

       ＊決まった時間帯に決まった時間・量を行うことを習慣化し、自分で自分の課題を見つ

けて解決していく力を養うため、自学ノートに取り組んでいる。 

 ※５年生でも基礎学力の定着は大事にしています。また、「学び貯金」という名でシールを貯めたり、

上手に書けている子のノートを紹介したり、頑張っている子に賞状を授与したりして、やる気を起

こさせるよう工夫しています。 

 

＊毎日出しているのは → 音読、漢字練習（１P）、プリント２枚、ドリル 自学 

＊進学に向けて自学ノートに取り組んでいる。「自学ノートのススメ」を配布し、これ

によって子どもの学ぶ姿を見ることができる。日記での交流もある。 

 ※やはり、目の前にある中学校進学に向けて１日７０分（学年＋１０分）を習慣化するために取り組

んでいます。自学ノートは全ての子に一律に…というわけにはいきませんが、日々の宿題をしっか

りやることに重点を置いて取り組んでいます。 

 

 

 

 

 

 

 

５年生 

６年生 


